



Rechtsanwaltskammer
München

NEUZULASSUNGEN BEI DER RAK MÜNCHEN

Die Rechtsanwaltskammer für den Oberlandesgerichtsbezirk München ist zuständig für die Zulassung der neuen Rechtsanwältinnen und Rechtsanwälte in ihrem Bezirk. Derzeit sind im Kammerbezirk München 2X.XXX Mitglieder zur Rechtsanwaltschaft zugelassen (Stand: 15.06.2022).

Mit Wirkung zum 15.06.2022 wurden XXX neue Rechtsanwältinnen und Rechtsanwälte und XXX neue Syndikusrechtsanwältinnen und Syndikusrechtsanwälte zugelassen. [Hier](#) finden Sie die Namen der Kolleginnen und Kollegen.